



Exposition
Entre arts et standards.
Le néogothique à l'œuvre

du 13 juin au 30 septembre 2023

Maison des mémoires à Carcassonne
Salle de lecture Ethnopôle Garae

Vernissage
mardi 13 Juin 2023 à 18 heures

Entre arts et standards
Le néogothique
à l'œuvre

Exposition
Complément de l'exposition
Viollot-le-Duc. Trésors d'exception

du 13 juin
au 30 septembre
2023

Maison des Mémoires
53 rue de Verdun - Carcassonne

du mardi au vendredi
de 10h à 13h et de 14h à 17h

Entrée libre

GARae ETHNO PÔLE

Soutenu par
MINISTÈRE
DE LA CULTURE

AUDE
le département

CARCASSONNE
PATRIMOINE MONDIAL

En contrepoint de l'exposition *Viollet-le-Duc. Trésors d'exception* présentée au musée des Beaux-Arts de Carcassonne (du 9 juin au 30 septembre 2023), l'Ethnopôle GARAE propose à travers cette exposition documentaire de resserrer la focale sur le double mouvement, a priori paradoxal, dont résulte l'orfèvrerie religieuse du XIX^e siècle : le retour vers le passé que suppose le tournant stylistique néogothique ; et l'envolée vers un futur plein de promesses, sur les ailes de l'âge industriel. Ce passage de l'art aux standards, de la façon artisanale à la production en série ne saurait mieux illustrer le caractère fondamentalement vivant des métiers d'art. Ouverts à l'innovation, ils ne cessent, en relevant les défis inhérents aux enjeux techniques, économiques, culturels et sociaux de leurs temps, de se réinventer. Hier comme aujourd'hui.



Ethnopôle GARAE

53 RUE DE VERDUN, 11000, CARCASSONNE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

